



PATRIMONIO:

El Patrimonio Municipal inicial a la apertura del ejercicio 2011 fue de \$ 66.405.823.- el cual al cierre del ejercicio 2011 alcanzó la cifra actualizada de \$ 72.475.190.-. Este aumento se debe básicamente al factor de actualización aplicado en el sector público.

PATRIMONIO MUNICIPAL: \$ 66.405.823.-

RESULTADO DEL EJERCICIO: \$ 3.960.364.569.-

RESULTADO ACUMULADO: \$ 313.425.657.-

El nuevo Edificio Consistorial de la Municipalidad de María Elena, no se considera en el ejercicio 2011 dentro del Patrimonio Institucional, debido a que según normativa vigente de Contabilidad general de la República, éste debe incorporarse como parte del patrimonio a partir del 1° semestre del año 2012.